
COMUNE DI CESENA 
______________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 

QUARTIERE n. 1 “CENTRO URBANO” 
 

                                            VERBALE N. 1 - ANNO 2021 
 
 Il giorno 15.01.2021, alle ore 20.30, con modalità da remoto, si è riunito, 
a seguito di avviso scritto, inviato in tempo utile ai consiglieri, in seconda 
convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza Aldina Baldacci – presidente di Quartiere 
 

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

P BALDACCI ALDINA P. dalle 
21.35 

ORSUCCI GIACOMO 

P BARTOLI LORENZO P PAGANELLI GIORGIO 

AG BHUIYAN MOHAMMED YASIN P PAPPALARDO ERCOLE 

P MAGNANI ANTONIO P ROVERETI STEFANIA 

P MALDINI CLAUDIA P SAMORÈ STEFANO 

P MANCUSO CATERINA P SCARNERA GIUSEPPE 

P MASSARO MICHELE // // 

P (presente); A (assente); AG (assente giustificato) 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 11 consiglieri dei 13 assegnati al 
Consiglio, la presidente dichiara aperta la seduta.  

 

Si procede alla trattazione dei punti all'o.d.g. 



ORDINE DEL GIORNO 

1- approvazione verbali  delle riunioni del 4 e 16 dicembre 2020; 
2- individuazione delle tematiche da sottoporre all a Giunta  nell’incontro del 26 
prossimo. 
 
PRIMO PUNTO 
Entrambi i verbali sono approvati all'unanimità. 
 
SECONDO PUNTO 
Si riprendono diversi punti già sottolineati in vista dei Focus Group sul PUG e PUMS.  
Si indicano in modo sostanzialmente condiviso da tutti i consiglieri delle priorità di 
intervento su: 
 
• Gestione rifiuti: problematica più volte evidenziata in sede di Consiglio e già 
rappresentata all'Amministrazione con mail del 23 dicembre scorso e per cui si auspicano 
interventi non estemporanei ma una risoluzione di sistema. 
• Decoro urbano: necessità di recupero di un adeguato decoro degli spazi pubblici e 
privati (es. vetrine di negozi chiusi, pavimentazioni, aree verdi in cui si constata non-
curanza, sporcizia , guano di piccioni...) anche in pieno Centro Storico. 
•  Recupero e riqualificazione di edifici storici e non, in degrado e/o inutilizzati 
destinandoli ad attività socio-culturali. In tal senso si indicano nuovamente il palazzo 
dell'ex-Mulino  di Serravalle e la Portaccia. 
• Riqualificazione  dei complessi del San Biagio e della Rocca (la presidente informa 
che su questi esistono già progetti dell'Amministrazione). 
• Manutenzione della Cinta Muraria e delle aiuole circostanti (es. della Mura Barriera) 
• Situazione del Foro Annonario da rivalutare sia sul piano commerciale che sociale: 
ad oggi è sottoutilizzato, con esercizi chiusi  e problematiche significative anche in termini 
di sicurezza per i frequentatori  ed esige un'adeguata vigilanza. 
• Riemerge anche la necessità della rivitalizzazione commerciale del Centro con 
l'auspicio di interventi dell'Amministrazione che la favoriscano;  a tal proposito alcuni 
consiglieri si fanno portavoce della richiesta dei commercianti di poter continuare ad 
usufruire degli spazi pubblici limitrofi al loro esercizio, a titolo gratuito per attività dedicate 
(es. fiere, venerdì di luglio...) anche per l'anno in corso.  
• Tema sicurezza: in particolare in zone a rischio degrado sociale come ad es. quella  
della Stazione. Si chiedono informazioni sul  numero e sul funzionamento delle telecamere 
installate nel quartiere e se esiste un sistema di controllo programmato, altrimenti lo 
strumento risulta del tutto inefficace.  Si chiede inoltre, se oltre alle telecamere per cui 
l'Amministrazione ha impegnato ingenti risorse finanziarie, non si possano utilizzare 
sistemi di sorveglianza coadiuvanti, più economici e utili. 
• Chiedere informazioni sull'utilizzo e destinazione futura dell'area “giardino” del 
complesso ex Sacra Famiglia; se possibile un'intermediazione dell' Amministrazione con la 
proprietà tale da risolvere il degrado in cui  versa attualmente. 
• Ribadita l'esigenza di coinvolgimento del Campus. 
• Affrontare con la Giunta il tema Sede di Quartiere come da richiesta del 22 
dicembre. Il Consiglio si riserva di indicare poi altre zone in cui  collocare eventuali  
bacheche ritenute necessarie per le informazioni ai cittadini e di valutare l'opportunità di 
una collocazione diversa per la  sede stessa.   
 
Si ribadisce inoltre che ogni azione, seppure rispondente ad esigenze immediate, deve 
inserirsi in modo coerente nella visione globale della città da cui soltanto può emergere  in 



modo significativo la progettazione di interventi ordinari o straordinari anche per il Centro 
Urbano. 
 
Nello specifico, nell'incontro del 26 prossimo, si dovrà cercare di capire se il Consiglio di 
Quartiere ha realmente una funzione propositiva o piuttosto non sia il destinatario di 
comunicazioni / informazioni  relative ad una progettualità già definita.  
La presidente al riguardo precisa che, da quanto presentato al Collegio dei presidenti l'11 
scorso dal vice-sindaco Castorri, l'obiettivo di fondo dell'Amministrazione è condividere  e 
definire una visione generale per ciascun quartiere che può tradursi in  un vero “Patto di 
“Quartiere” ; si prevede anche un meccanismo, con  procedura amministrativa definita, per 
la realizzazione più tempestiva e efficace degli interventi, per i quali si dovrà attribuire una 
quota di risorse finanziarie a ciascun quartiere. Anche su questi aspetti si chiederanno 
delucidazioni e approfondimenti. 
• Per i Servizi Sociali: 
Si sottolinea inoltre l'importanza di un rapporto molto stretto  con l'assessorato ai Servizi 
Sociali; si è a conoscenza  dell'esistenza in città e in specie nel centro Urbano, di una fitta 
rete di associazioni di volontariato e anche dei progetti ideati ultimamente dall'Assessorato  
per la loro valorizzazione (v. Intarsi e Values) mentre Il Consiglio  non ha ancora una 
conoscenza precisa della varietà e dell'entità delle problematiche sociali  relative a 
famiglie, stranieri, anziani ... presenti nel territorio. Si chiederanno informazioni al riguardo 
e sulle linee politiche di intervento dell'Amministrazione in modo da comprendere quale 
ruolo possa  essere assunto dal  Consiglio di Quartiere in proposito. 
 
Esauriti i punti all' o.d.g, la seduta  è tolta alle ore 22.35. 
 
Letto, approvato e sottoscritto 
 
           La Presidente  
          Aldina Baldacci 
 


